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130. Sitzung

Donnerstag, den 14.03.2024

Erfurt, Plenarsaal

Thüringer Gesetz zu dem Ab-
kommen zur Änderung des Ab-
kommens über die Errichtung
und Finanzierung des Instituts
für medizinische und pharma-
zeutische Prüfungsfragen

10868,

Gesetzentwurf der Landesregie-
rung
- Drucksache 7/9645 -
ERSTE und ZWEITE BERATUNG

Der Gesetzentwurf wird in ZWEITER BERATUNG und in der
Schlussabstimmung jeweils angenommen.

Herold, AfD 10869,
Werner, Ministerin für Arbeit, Soziales, Gesundheit, Frauen und Familie 10869,

Thüringer Gesetz zu dem Zwei-
ten Staatsvertrag zur Ände-
rung des IT-Staatsvertrags

10870,

Gesetzentwurf der Landesregie-
rung
- Drucksache 7/9639 -
ERSTE und ZWEITE BERATUNG

Der Gesetzentwurf wird in ZWEITER BERATUNG und in der
Schlussabstimmung jeweils angenommen.

Weltzien, DIE LINKE 10870,
Henfling, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 10871,
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